# Posible Conferencia de Reagan-Gorbachev

WASHINGTON, abril 23 (UPI).— El Secretario de Estado George Shultz informó hoy a un grupo de se-nadores que es posible que el Presi-dente Ronald Reagan y el lider sovié-tico Mijail Gorbachév se reúnan en Washington hacia fines del año en

El jefe de la bancada demócrata del senado, Robert Byrd, uno de los sena-

dores que fueron informados por Shultz en una sesión a puertas cerra-das, dijo que "parece posible que ha-brá una conferencia cumbre en Wash-

ington este otoño".

Byrd aseguró que Shultz señaló que una conferencia cimera dependía de que "otras cosas calgan en su lugar"

-Favor pase a la página 39.

## Legisladores Apoyan Dólar Baja y Lucha contra Drogas

WASHINGTON, abril campo de la lucha con-24 (UPI).— Los miem-bros de la Comisión In-Además de la visita al teramericana contra el Abuso de las Drogas sostuvieron hoy una reunión muy alentadora con los principales diri-gentes del Congreso de Estados Unidos en el

Además de la visita al Capitolio, los miembros del grupo creado por la Organización de Estados Americanos, conti-nuaron el estudio de un

-Favor pase a la página 27.

## v el Oro Sube

LONDRES, abril 23 (AP).— El dólar bajó hoy al cierre frente a tonoy al cierre frente a to-das las monedas, excep-to el dólar canadiense, pese a la difusión de ci-fras alentadoras sobre la economía de Estados la economia de Estados Unidos, mientras que el oro y la plata subían drásticamente como reacción frente a la de-bilidad de la moneda norteamericana.

Los corredores de Londres dijeron que el dólar subió a comienzos de la jornada después de conocerse que el Producto Nacional Bruto en los Estados Unidos había aumentado un 4,3 por ciento en el primer trimestre del año, cifra

-Favor pase a la página 19.



TRANSFERENCIA DE COMANDO. Buenos Aires, abril 23. El Ministro de Defensa de Argentina, general Horacio Jaunarena (centro), aplaude durante el saludo de tropas con motivo de la transferencia de comando militar en un regimiento de infantería. Lo flanquean el Jefe del Estado Mayor del Ejército saliente, general Héctor Ríos (izquierda), y su reemplazante, general José Caridi. (Reuter).

# Ataque Israelí Contra Terroristas en Líbano

SIDON, Libano, abril 23 (UPI).— Helicópteros israelíes atacaron hoy helicopteros israelles atacarón noy objetivos palestinos en la región montañosa de este puerto libanés, con el propósito de detener una penetración terrorista en la llamada "zona de seguridad" establecida por Israel en el sur del Líbano.

En Jerusalén, las autoridades is-

raelies informaron que fueron dos los ataques en menos de 24 horas. En Sidón, testigos señalaron por lo

dos durante los incidentes.
Según la policía, a las 5:40 de la
tarde, un helicóptero israelí ametralló el campo de refuglados palestino
Ain El Helweh y el área de Darb El
Sim en las montañas del este de Si-

dón, a 38 kilómetros al sur de Beirut. La versión proveniente de Jerusa-lén dijo que "los helicópteros israelíes

-Favor pase a la página 19.

## Resumen mundial

#### Anuncian Salida de Nuevo Album de Julio Iglesias



NUEVA YORK, abril 23 (AP).— El sello discográfico CBS anunció hoy la salida al mercado en pocos días de "Un Hombre Solo", el nuevo álbum de Julio Iglesias y el único pro ducido en colaboración con el célebre compositor español Ma

"Hasta ahora, Julio sólo había cantado algu-nos temas aislados de Alejandro", dijo el vocero

de discos CBS, Norberto de la Rosa.
"Pero después de dos años de conversaciones y colaboración intensa, las diez canciones de

este álbum son ya una realidad".

"Un Hombre Solo" será el L.P. número 17, grabado en español por Iglesias, según la compañia distribuidora, y el número 59 de su carrera artística, que comenzó hace 19 años.

#### Propondrían a Obando y Bravo al Premio Nobel de la Paz

ROMA, abril 23 (DPA). - La Iglesia Católica y varias orga-nizaciones internacionales religiosas y laicas propondrían al Cardenal nicaragüense Miguel Obando y Bravo para el Premio Nobel de la Paz 1987, afirma una agencia informativa italia-



La agencia "ADN Kronos", dándolo por "casi cierto", cita a fuentes bien informadas

-Favor pase a la página 19



ATENTADOS. Lima, Perú, abril 23. Detective armado de una unidad antiterrorista examina los escombros de un cajero automático, de uno de los cinco bancos que fueron atacados por terroristas. Sólo se reportaron daños materiales.

### Elecciones **Anticipadas** en Italia

ROMA, abril 23 (UPI).— Los partidos de Italia intercambia-ron hoy acusaciones en el Parlamento, mien-tras el debate en torno al Gobierno del Primer Ministro Amintore Fan-fani se deslizó hacia su aparentemente inevitable desenlace de convo-car a elecciones nacionales adelantadas.

En un discurso a la Cámara de Diputados, el secretario del Partido Demócrata Cristiano, Ciriaco De Mita, acusó a los socialistas del ex Primer Ministro Bettino Craxi de explotar una

-Favor pase a la página 39

### Continúan Ataques Contra las Bases de los Tamiles

(DPA).— Efectivos mi-litares de Sri Lanka con-Iltares de Sri Lanka con-tinuaron hoy los bom-bardeos de bases de te-rroristas tamiles en el norte del país, informó la radio estatal Cingalesa en Colombo.

Los ataques se dirigen contra los campamentos de la organización subversiva "Tigres de Liberación de Tamil-Eelam" (LTTE) y la diantil Revolucionaria
Pro Tamil Eelam'
(EOS). De acuerdo con
fuentes independientes,
los ataques se desarrollan en la provincia nor teña de Yaffna, considerada un bastión terroris-

En tanto subversivos tamiles y fuerzas del ejército continúan li-

-Favor pase a la página 39.

### Iraquíes Lanzan Bombas Químicas sobre Aldeas

ATENAS, abril 23 (UPI).— Aviones ira-quies arrojaron bombas quimicas sobre 23 al-deas kurdas en territo-rio iraquí, cerca de la frontera con Irán, ma-tando a 5 personas e hi-riendo a 400, informó hoy Radio Teherán. El informe fue capta-do en esta capital mien-

tras la agencia noticiosa iraní, IRNA, señalaba que una delegación de

las Naciones Unidas habia llegado a Teherán para investigar las denuncias de que las fuerzas iraquies usaron armas químicas en los recientes enfrentamientos en la guerra del Golfo Pérsico.

Los ataques contra aldeas kurdas en los últi-mos días se realizaron después de las adverten-

-Favor pase a la página 39

### Policía Busca Autor de Afiche Antipapal

COLONIA, Alemania Occidental, abril 23 (UPI) — La policía ini-ció hoy la búsqueda de quienes imprimieron y desplegaron afiches de la cabeza del Papa Juan Pablo II contra una mi-rilla de fusil acompañado por una cita bíblica, que la Iglesia Católica calificó como una incita

ción al asesinato. Los siniestros afiches aparecieron primera- - Favor pase a la página 19.

mente aver en varios lugares públicos de la ciu-dad de Colonia, faltando apenas una semana parala segunda visita pa-pal a Alemania Occiden-tal.
"Este afiche es una

incitación al asesinato", dijo un vocero del arzo-bispo de Colonia, y agregó que la Iglesia consi-dera plantear una que-



BALLENAS MUERTAS. Río de Janeiro, abril 23. Alrededor de mil ballenas pequeñas han sido misteriosamente halladas muertas en las aguas del estado brasileño de Bahía. Los biólogos especulan sobre la causa del problema, pero descartan la contaminación del agua, (Reuter).